

Frienisberg im Fokus – SRF Kassensturz zu Besuch

Dienstag, 21. Oktober 2025

Am 21. Oktober 2025 wurde unser Alltag zum Fernsehmoment: Das SRF-Format Kassensturz wurde positiv auf Frienisberg – üses Dorf aufmerksam und nutzte das Dorf als Drehort für den Blick auf ein Thema, das uns alle bewegt – Betreuung zu Hause oder im Heim.

Die Reportage zeigte, wie wichtig die Betreuung von Menschen in ihrem vertrauten Umfeld ist. Gleichzeitig wurde deutlich: Mit zunehmender Komplexität wird das Heim für viele Menschen zum neuen Zuhause. Frienisberg lebt diesen Gedanken vor – Hand in Hand für alle, die Unterstützung brauchen.

Unser Tag war bunt und lebendig:

- Am Vormittag spazierten unsere Bewohner:innen mit den Eseln durch das herbstliche Laub – ein fröhlicher Ausflug voller Begegnungen.
- Am Nachmittag öffnete das Atelier Holz seine Türen und präsentierte kreative Werke, die zeigen, wie viel Können und Leidenschaft in jedem Stück steckt.
- Zum Abschluss sprach Frau Schenker, Direktorin von prio.swiss, über die Finanzierung von Betreuung – ein Thema, das uns alle betrifft.

Ein Tag, der bleibt. Ein Tag, der zeigt, wie viel Herz in Frienisberg steckt.

Link auf Beitrag SRF – Sendung vom Dienstag, 28. Oktober 2025

